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1 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市民要望に対する対応策について

（２）空き家・空き地対策について

（３）生活の利便性向上策について

① 買い物弱者への対策について

② 移住者の動向について

（４）マスコミ報道への対処策について

2 19 １　補聴器購入の助成を求めることについて 市 長

（１）補聴器購入の助成を求めることについて

２　原発事故中心地から、原発依存への全面回帰を許さない姿勢を強く発 市 長

　　信することを求めることについて

（１）原発事故中心地から、原発依存への全面回帰を許さない姿勢を強く

　　　発信することを求めることについて

3 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）福島イノベーション・コースト構想について

① 現在の取組と今後の展望について

② 福島国際研究教育機構の効果について

（２）健康・医療について

① 地域医療提供体制の現状と今後の展望について

② ウオーキングを取り入れた健康増進について

③ ヒトパピローマウイルスワクチン接種について

（３）介護・福祉について

① 要介護者への支援体制の充実強化について

② 障がい福祉の充実について

（４）公共交通手段の確保について

① 市内の公共交通の利便性向上について

② ＪＲ常磐線の特急列車の停車等について

③ 駅のエレベーター設置について

（５）防犯灯について

① 現在の設置状況と基準について

② 設置の必要性と方策について

（６）生活道路の整備について

① 私道の整備方法について

（７）こども食堂について

① こども食堂の現状について
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4 15 １　市民生活について 市 長

（１）家計の負担感について

① 消費者物価指数の上昇について

② 実質賃金の減少について

③ 公的年金の減額について

（２）ヤングケアラーについて

① 支援者研修について

２　選挙執行について 選挙管理

（１）第５回南相馬市議会議員選挙について 委 員 会

① 公正公平かつ公職選挙法について 会 長

ア)投票所への入場券について

イ)市選挙管理委員会からの連絡について

ウ)ポスターへの掲載について

② 投票率について

３　市長の政治姿勢について 市 長

（１）南相馬市条例「弔慰」について

① 「弔慰」について

ア)市民に対する弔慰について

イ)条例の条文について

ウ)「功労功績」の基準について

（２）台風19号被害から３年について

① 犠牲になった職員への対応について

（３）犯罪被害者支援について

① 条例制定について

４　教育行政について 教 育 長

（１）働き方改革について

① 時間外勤務について

（２）正しい歩き方について

① けがをしにくい歩き方について

（３）県教育研究発表会について

① よりよい教育の在り方について

５　災害への対応について 市 長

（１）自然災害への対応について

① 災害ケースマネジメントについて

（２）避難者の孤立防止について

① 避難者支援コーディネーターについて
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5 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）原油高・物価高騰への対応について

① 市内事業者への影響について

② 保険医療機関への支援について

③ 馬の飼育への影響について

（２）本市の人口について

① 令和２年国勢調査の結果について

② 人口推計の見直しについて

（３）防災まちづくりについて

① 防災士の養成について

② 防災井戸の設置について

③ ペットとの同行避難について

（４）事業承継について

① 事業承継について

（５）観光協会について

① 観光協会の統合について

6 18 １　市議会議員選挙について 選挙管理

（１）市議会議員選挙の状況と結果における課題について 委 員 会

① 今回の市議会議員選挙の投票結果について 会 長

② 告示前の議員活動と立候補予定者の対応について

２　令和５年度南相馬市行政経営方針（素案）について 市 長

（１）令和５年度南相馬市行政経営方針（素案）の内容について

① 「令和５年度行政経営の視点」について

② 組織運営と人財育成の推進について

③ 人材育成の基本方針について

④ 持続可能な行財政運営の推進について

⑤ 市民生活を守るために必要な取組について

⑥ 「デジタル田園都市国家構想」について

３　令和５年度予算編成方針について 市 長

（１）令和５年度予算編成の在り方について

① 本市の財政状況について

② 本市の喫緊の課題への取組について

③ 特定財源の積極的な活用と自主財源確保の取組について

④ 不用額削減の取組について

⑤ 議会及び監査委員からの指摘事項への対応について

⑥ 健全で持続可能な財政基盤の維持について

４　住宅開発について 市 長

（１）住宅開発の在り方について

① 住宅開発における環境整備について
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7 13 １　本市のごみ収集について 市 長

（１）ごみ収集の現状について

① 分かりやすいごみカレンダーの作成について

② 指定ごみ袋の価格について

③ プラスチック製容器包装用の指定袋について

④ プラスチックごみの一括回収について

（２）粗大ごみの再利用について

① 使用できる粗大ごみの再利用について

２　高齢化対策について 市 長

（１）高齢化の現状について

① 本市の高齢者の現状について

（２）高齢者対策について

① 高齢者の移動手段について

３　通学路の整備について 教 育 長

（１）通学路の安全対策について

① 通学路の安全対策について

（２）危険な通学路の整備について 市 長

① 危険な通学路の対策について

４　指定管理者制度について 市 長

（１）指定管理状況の調査及び指導等について

① 指定後の調査について

② 指定管理者への指導について

③ 利用者へのアンケート等の実施について

（２）南相馬市パークゴルフ場の管理運営について

① 芝の管理状況について

② 現場職員の接客対応について
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8 7 １　通称「e-まちタクシー」について 市 長

（１）鹿島・原町で実現できない理由について

① 現状について

② 原町区・鹿島区でできない理由について

③ 「みなタク」の優れている点について

④ 原町区、鹿島区、小高区の負担額と内訳について

（２）必要性について

① 高齢化率について

② 疾病・介護予防と高齢者の社会参加について

③ 新たな交通弱者、高齢者等運転免許証返納者の数と今後の予測につい

て

④ タクシー券交付の実績について

⑤ 小・中学生・高校生の帰校時の安全対策について 教 育 長

２　新庁舎建設決定の経過について 市 長

（１）決定の経過について

① 新庁舎建設決定の時期について

② 主な財源について

③ 提案前の検討は

④ 「文言の訂正・修正」の表現について

⑤ 合併特例債使用について

⑥ 平成27年度の中長期財政計画見直しについて

（２）「新庁舎建設基本計画」のパブリックコメントに対する「市の考え

　　　　」について

① タラソテラピー事業等の財源は

② 新庁舎建設費用が飲み込めると判断した経過について

③ 70億円が不用になったという件について
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9 2 １　市民の皆様からの声について 教 育 長

（１）子育て世代に選ばれるまちづくりについて

① 本市の小学校・中学校のバリアフリー化について

② 本市の小学校・中学校児童生徒の登下校時の保護者等の送迎について

③ スポーツ施設の整備について 市 長

④ スポーツ大会等での公共施設の開放について

（２）市民の安心・安全の確保について

① 避難所について

② 道路拡幅工事について

③ 県との情報共有について

（３）快適な市民生活について

① 市営住宅の適正戸数について

② 地域猫活動支援事業について

（４）県の事業との関わり方について

① 本市の情報発信について

② 福島県骨髄移植ドナー助成事業について

10 12 １　地域医療の提供体制について 市 長

（１）南相馬市立総合病院の現状について

① 経営改善の取組状況について

② 新型コロナウイルスの感染拡大の影響について

③ 「経営改善の方針」の再検討について

④ 病床再編計画の見直しについて

（２）周産期医療の整備について

① 周産期医療について

② 相双地域の周産期医療の提供体制について

③ 相双地域の周産期医療協力施設について
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11 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）「100年のまちづくり」について

（２）東日本大震災からの復興について

① 市長の考える復興について

② 人口について

（３）災害対応について

① ３年前の令和元年東日本台風の対応について

② 災害時職員行動マニュアルについて

③ 東京電力福島第一原子力発電所事故後の対応について

④ コロナ感染対策と対応について

（４）公約について

① 市長の公約推進について

② 公約にない事業推進について

（５）南相馬市弔慰に関する条例について

① 条例の制定理由について

② 条例の対象者について

③ 条例の廃止について

（６）財政状況について

① 市の財政状況の捉え方について

② 財政状況と事業展開について

③ 基金について

２　市立病院について 市 長

（１）市立総合病院の状況について

① 患者の受入れについて

② 総合病院の評判について

③ コロナ感染者の受入れについて

④ 経営状況について

（２）附属小高診療所について

① 入院機能再開に向けた進捗について

② 附属小高診療所管理者の確保について

③ オンライン診療について
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